

Die Geschichte von Malsfeld

INFRASTRUKTUR



ENTWICKLUNG der INFRASTRUKTUR

Nach dem Ende des 2. Weltkrieges entwickelte sich die Gemeinde rasant. Es wurden zahlreiche Investitionen in die kommunale Infrastruktur getätigt. Seit 1964 wurden insgesamt 12 Bebauungspläne für den Ort Malsfeld in Kraft gesetzt.

Beispiele für die Entwicklung der Gemeinde:

1747	in der Fuldaaue angelegt.
	Der Kinderspielplatz auf dem Gelände hinter der Gewobag wurde eingerichtet.

..... 1967 Das Feuerwehrhaus in der Elfershäuser Str. wurde gebaut.

...... 1971 Eine neue Friedhofshalle wurde gebaut.

......... 1972 Die Gemeindebücherei wurde eingerichtet.

Das Dorfgemeinschaftshaus in der Elfershäuser Str. wurde eingeweiht.

Der Kindergarten "An der Tongrube" wurde gebaut; er wurde mehrmals erweitert.

......... 1986 Eine zentrale Kläranlage (System Biolak) wurde gebaut.

Weineck" wurde das Rathaus gebaut.

......... 1992 Die Niederwiese wurde durch die Firma Linss bebaut.

.......... 1993 Der Containerbahnhof in der Fuldaaue wurde in Betrieb genommen.

...... 2005 Der Autobahnzubringer zur A7 wurde gebaut.

...... 2010 Die Fuldatalhalle wurde fertig gestellt.

Durch die Firma
UGG wurde der
Ausbau der Gemeinde mit Glasfaserleitungen
begonnen.

















